

Erfahrungsbericht Kocaeli Universität

Ich studiere zurzeit Wirtschaftsingenieurwesen mit dem Schwerpunkt Elektrotechnik. Bereits im zweiten Semester, habe ich mich entschieden, dass ich ein Semester in der Türkei studieren möchte. Aufgrund meiner Türkischer Abstammung habe ich mich für die Türkei entschieden. Mein Auslandssemester in Kocaeli war eine wertvolle Erfahrung für mich und ich kann es jedem empfehlen, für ein oder zwei Semester in dieser Stadt zu studieren. Durch die Lehrveranstaltungen und anderweitige universitäre und außeruniversitäre Aktivitäten und Bekanntschaften und Verwandte konnte ich viel über mein Herkunftsland, ihre Geschichte, Kultur und Einwohner noch näher kennenlernen.

Vorbereitung

Da ich bereits über einige Erfahrungen in der Türkei verfüge, war die Vorbereitung für mich eher simpel. Ich informierte mich als aller erstes über die Homepage der Hochschule Kocaeli. Die Homepage stellte viele Informationen über das Erasmus Programm und die verschiedenen Möglichkeiten und Aktivitäten bereit. Allerdings unterstützt die Kocaeli Universität die internationalen Studierenden sehr gut vor und während des Aufenthaltes. Ausserdem bin ich einer Whatsapp Gruppe beigetreten die Studierende mit der Organisationen der Dokumente geholfen haben. Ich hatte schnell einen Überblick und wurde motivierte.

Unterkunft

Glücklicherweise hat mir mein Verwandter der in Bonn wohnt seine Wohnung mir zur Verfügung gestellt. Die Wohnung befand sich in Kocaeli Derince ca. 50 Minuten von der Universität entfernt. Und vom Zentrum ca. 20 Minuten. Die Wohnung hatte 3 Schlafzimmer, 2 Badezimmer, 2 Balkon. Zu meinem Vorteil durfte ich dort alleine wohnen. Öfters konnten meine Freunde und Verwandte bei mir übernachten.

Partnerhochschule

Die Partnerhochschule hat ungefähr 80000 Studierende mit sehr vielen Studiengängen. Das Studieren an der Partnerhochschule hat mir sehr viel Spaß gemacht. Die Professoren waren sehr freundlich hilfsbereit und sind den Studierenden sehr entgegengekommen. Es gab keine Probleme, bei Hilfe oder Fragen, Kontakt herzustellen Die Kurse waren Corona bedingt teils online, teils in Präsenz. Wir hatten viele Praktikas, Projektarbeiten oder Hausaufgaben. Die Vorlesungen finden zum größten Teil auf Türkisch statt. Die Universität bietet alles was man benötigt. Es gibt in jeden Bereich mindestens eine Mensa. Es gibt eine große Bibliothek, ein Schreibwarengeschäft und eine Copyshop.

Fazit

Insgesamt war mein Auslandssemester eine sehr sehr schöne Erfahrung. Wenn ich könnte würde ich jederzeit wieder 2 Semester dort studieren. Hab sehr viele Herzliche Menschen kennengelernt. Ich habe sehr viel über mich selbst und über meine Kultur gelernt. Die Universität kann ich nur empfehlen. Sie geben sich sehr viel mühe. Ich bin wirklich sehr froh, dass ich die Möglichkeit ein Auslandssemester zu machen, genutzt habe.